

**EL GALLO*****En bici por la ciencia***

Cinco investigadores pedalearán cerca de 700 kilómetros entre los días 17 y 21 de septiembre en la primera Vuelta Ciclista por la Ciencia, una ruta en bicicleta de Galicia hasta Madrid organizada para «avanzar en el conocimiento, mover conciencias y despertar vocaciones» y que tendrá etapas en Salamanca y León. Pablo Vargas, Fernando Valladares y Adrián Escudero, tres

de los cinco investigadores y profesores que formarán parte de esta aventura —junto a Luis Navarro y José María Sánchez—, presentaron ayer en el Real Jardín Botánico de Madrid un proyecto pionero en el que, según han destacado, «hemos hecho con muchísima ilusión y dando todo lo que hemos podido». El objetivo principal es reivindicar el «importante papel de la ciencia en las sociedades», que a veces, según declaran, no queda efectivamente reflejado en las decisiones políticas y partidas presupuestarias, «inaccesibles en muchos

casos por los diferentes trámites burocráticos». «Además de difundir ciencia», ha subrayado Escudero, «queremos transmitir una capacidad crítica», pues «muchos científicos nos sentimos maltratados por el sistema», ha explicado, aludiendo a una «falta de inversión». La ruta, dividida en cinco etapas, recorrerá gran parte del noroeste peninsular, incluyendo las ciudades de Vigo, Oviedo, León, Salamanca y Móstoles, todas ellas sede de algunas de las «universidades de áreas de conocimiento próximo a nuestras capacidades».